

Senioren- und Veteranenturnier vom 22.11.2003

Fit wie eh und je!

In der Roche-Halle in Birsfelden haben sich, wie schon seit längerer Zeit, die Senioren und Veteranen zum traditionellen letzten Turnier des Jahres getroffen. Ein Turnier, der quer über die Klassierungen gespielt wird und so die Möglichkeit bietet, einmal selber gegen einen Topspieler antreten zu dürfen. Einzig was zählt ist das Alter. Um einen Ausgleich zwischen Senioren und Veteranen zu schaffen, hat der Vorstand auch dieses Jahr wieder die Altersgrenze etwas geschoben. Aufgrund dieser Änderung waren nun 20 Senioren und 40 Veteranen anwesend. Vor zwei Jahren waren nur noch 9 Senioren anwesend.

Eigentlich sieht man immer die gleichen Gesichter: Reto Scarpatteti, Sigi Gerhalter, Peter Lorenz, René Wachter, Hans Ruedi Oehler, um nur einige zu nennen. Die nicht Genannten verzeihen mir, das nächste Mal kommen sie sicher dran. Auch der Vorstand war fast in globo anwesend.

Die Senioren waren schnell in den Gruppen verteilt, bei den Veteranen ging es doch noch länger. Im Doppel konnten die Organisatoren auch eine stattliche Zahl Paarung aufs Parkett schicken. Bei den Senioren behielt wieder einmal Fritz Blatter die Oberhand. Bei den Veteranen konnte Urs Wyss seinen Titel verteidigen. Im Doppel taucht der Name Urs Wyss wieder auf. Zusammen mit Reto Scarpatteti hatte sich Urs Wyss gut eingespielt, so dass er bei der Siegerehrung, welche vom Präsident der Sparte Tischtennis, René Würmli, durchgeführt wurde, zweimal aufgerufen wurde.

Rangliste:

Senioren:

1. Fritz Blatter
2. Noah Cordes
3. Jürg Baudinot
Thomas Reber

Veteranen:

1. Urs Wyss
2. Werner Bittel
3. Ruppert Matthes
Reto Scarpatteti



Doppel:

1. Reto Scarpatetti / Urs Wyss
2. Jürg Baudinot / Walti Jäggi
3. Peter Lorenz / Gerd Deckert
Georg Fröhle / Hansueli

Widme

Nach der Siegerehrung wurden wie üblich die anwesenden runden Geburtstagskinder gratuliert und geehrt.

50 Jahre:	60 Jahre:	70 Jahre:
Jean-Claude Straub, Basler und Vorstand Jakob Schneider, IWB und Vorstand	Werner Spornberger, SC Gruner Karoly Borka, Nova-StJo Zeljko Augustic, Swissport	Adalbert Ramsperger, PUK Martin Modrusan, Swissport

Der älteste Teilnehmer der Region war dieses Jahr Geza Lakfalvi (Jahrgang 1924). Der älteste Teilnehmer bei weiten war wieder einmal Seppi Corpataux mit Jahrgang 1919 auf dem Friburgischen, der es nicht scheut, jedes Jahr bei uns mitzumachen.

Selbstverständlich gab das Nachtessen auch die Möglichkeit, das Zusammensein zu stärken. Dies ist bei dieser Austragung dank Peter Lorenz und seiner Handharmonika und die tatkräftigen Unterstützung einer starken Gesangsgruppe ziemlich gelungen.

Nicht zuletzt geht auch der Dank von René Würmli an den Vorstand für die makellose Organisation, auch wenn es immer wieder Teilnehmer gibt, die das Gefühl haben, wir seien auf dem Bazar und könnten die ausgelosten Einteilung einfach so über den Haufen werfen, und das Wirtepaar Kan für die Bewirtschaftung.

